



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

" Le cœur des femmes " décroche le grand prix spécial du jury



Photo: DR

Melchy Obiang a dédié ce prix à la Première Dame du Gabon pour son engagement dans la protection des femmes.

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

POUR avoir sondé " Le cœur des femmes " et sa profondeur, le réalisateur gabonais, propriétaire des studios Montparnasse, Melchy Obiang, a reçu samedi dernier à Paris en France, "Le grand prix spécial du jury". C'était lors du festival "L'Afrique Fait Son Cinéma" (AFSC). Moment de grande émotion pour le jeune Gabonais qui a à

son actif plusieurs réalisations portant chacune sur les faits de société. L'annonce de cette distinction honorifique a été faite sur ses réseaux sociaux où il n'a pas omis de saluer les efforts de toute l'équipe qui l'accompagne dans ce long métrage pour sa passion pour le cinéma. "C'est par ces victoires à l'International face à d'autres nations que nous honorons le Gabon", s'est-il extasié. Ce, d'autant plus qu'elle enrichit et couronne les efforts du paysage

cinématographique gabonais, tout en participant à la lutte contre les violences à l'égard des femmes.

Le long métrage qui a été primé est le récit d'une idylle à laquelle la mort vient brutalement mettre fin. Ouvrant par la suite la voie à un cycle infernal de maltraitance que subit une femme qui est au centre de ce film. Victime d'exactions de la part de sa belle-famille, à la mort de son époux, elle est spoliée et réduite en esclave.

Cette trame encore d'actualité dans les sociétés africaines a séduit le jury. Faisant de lui le meilleur sur 48 films en compétition officielle, toutes catégories confondues.

Ce prix est d'après le lauréat l'une des plus grandes distinctions du Festival international du Film Africain de Paris, où il a été décerné. Ce prix que Melchy Obiang dédie au public fait l'objet d'un média tour actuellement en France.

L'actu du web

Par R.H.A

À 63 ANS, SHARON STONE OSE LE MAILLOT DE BAIN AU DÉCOLLETÉ XXL ET DÉVOILE SA SILHOUETTE



Photo: DR

L'actrice âgée de 63 ans a partagé sur son compte Instagram deux nouveaux clichés inédits. Sur ces photos, on découvre la star prenant la pose en maillot de bain. En légende de ces photos, la star avait écrit: "Prendre soin de soi compte" et "Le corps, l'esprit et la pensée". Preuve que Sharon Stone sait décompresser après les nombreux galas auxquels elle a participé. Des photos qui ont été aimées par plus de 131000 personnes en seulement quelques heures.

SUR FACEBOOK ET INSTAGRAM, CERTAINES CÉLÉBRITÉS ONT DROIT À UNE MODÉRATION ASSOUPLE

Une enquête du Wall Street Journal met en lumière l'existence d'une modération accommodante pour des comptes de stars. Le réseau social justifie ce programme par l'idée qu'il servirait à éviter des erreurs. Mais des dérives ont été observées, car Facebook pourrait se montrer plus conciliant qu'envers d'autres de ses membres. Le quotidien économique américain affirme en effet, sur la base de documents internes qu'il a pu consulter, que le réseau social fait profiter à une petite part de son public d'un traitement différencié sur la modération des contenus. Ces privilèges s'appliquent à des internautes bénéficiant d'un certain statut médiatique – en somme, à des célébrités, qu'il s'agisse de la politique, du show-business, du sport ou d'Internet.

M. POKORA : SOPRANO HONORÉ ET FIER DE LUI SUCCÉDER AU TÉLÉTHON 2021!



Photo: DR

Après Jean-Paul Rouve ou encore M. Pokora, c'est au tour de Soprano de devenir le grand parrain du Téléthon 2021. La prochaine édition aura lieu les 3 et 4 décembre prochains. L'annonce a été faite lundi matin sur France Télévisions. Au micro de BFMTV, le chanteur a avoué être très fier de remplir cette mission.

COULISSES DES ARTISTES

MUSIQUE : BOOBA ANNONCE SON CONCERT PRÉVU LE 3 SEPTEMBRE 2022

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

"QUE la force soit avec nous, 3.09.2022"! C'est par ce message posté sur sa page Facebook lundi dernier, que le Duc de Boulogne, Booba, a annoncé son retour sur scène le 3 septembre 2022 à ses milliers de fans. Et quelle scène, puisqu'il s'agit du mythique Stade de France, dans lequel il s'était déjà produit en 2008, en

tant qu'invité du festival Urban Peace, dont la capacité d'accueil avoisine les 80 000 places. Organisé par Arachnee productions et Tallacs Records, ce concert marquera un moment historique pour le rappeur des Hauts-de-Seine. Après vingt-cinq ans de carrière, couronné de succès, celui que l'on surnomme le "Boss du Rap Game" espère relever le défi de vendre les 80 000 places du Stade de France.



Photo: Berzane Nasser/ABACA